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Amt für Verkehr, 11.06.2018, 2799 
Antwort zur Anfrage der Fraktion Die Linken  
 
 
Frage: 
Wie ist der Stand der Umsetzung? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Der Einbau von 36 Holzpollern durch einen Straßenbaufachbetrieb begann am 07.06.2018. 
Mit dem Abschluss der Maßnahme ist bis Ende Juni zu rechnen. 
 
 
1. Zusatzfrage: 
Was sind die Gründe, dass eine Umsetzung bisher nicht erfolgte? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
Nach der Empfehlung der BV Mitte erfolgte zeitnah eine Prüfung durch die 
Straßenverkehrsbehörde. Im Anschluss mussten Angebote von geeigneten Fachbetrieben / 
Straßenbaufirmen eingeholt werden. 
Deren Auftragslage ist momentan so gut, dass eine unmittelbare bauliche Umsetzung nach 
der Frostperiode nicht möglich war. 
 
 
2. Zusatzfrage: 
Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
Siehe Antwort zu Hauptfrage. 


